
 

 

 

 

 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 1 décembre 2020 à 19h30 (par vidéo-conférence) 

 

 

Présences :  

Président : Gillian Anderson     

Vice-présidente : Julie Hussein     

Secrétaire : Nathalie Boutin 

Trésorière : Manon Plante      

 

Conseillers/ères : 

Jean-François Tremblay, Sophie Moffet-Sutton, Sylvie Sonier, Camara Ibrahima, Sharon Lonsberry 

 

Absents : Adon Marius Asipo 

 

Représentants de l’école :  

Directeur de l’école : Claude Viel 

  

1. Mot de bienvenue : Ouverture de l’assemblée à 20h04, la lecture de la prière et la lecture de l’énoncé de                    

reconnaissance ont été fait à la réunion précédente.   

 

2. Adoption de l’ordre du jour : 

 

Jean-François propose l’adoption de l’ordre du jour, secondé par Sharon. Adopté à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 6 octobre 2020 : Remis en janvier 

 

4. Rapport du président : Aucun 

 

5. Rapport de la trésorière (Manon Plante) :  

 

 5.1.  Rapport financier mensuel 

 

Compte ordinaire 

Solde en date du 1er décembre 2020                  6 748.02 $  

 

Le chèque de Village Value a été reçue  

 

Compte casino    11 805.93$   

   Solde en date du 1er décembre 2020        

 

5.2. Information et préparation pour casino (jan – mars 2021): le Casino se tiendra le 25 et 26 

janvier. Déjà 5 volontaires, reste 20 positions à combler. Claude mentionne qu’il a retourné la lettre aux 

parents cette semaine.  

 

Question : Claude demande que les positions qui sont comblées soient barrés ou remplis. Il demande, avec 

les nouvelles restrictions est-ce que les Casino ont allégé et il continu ?  Gillian répond qu’elle se sent plus 

au Casino, les protocoles sont très élevés. 

            

5.3. Budget à préparer pour 2020-2021: Prochaine réunion 

 

 

6. Collecte de fonds :  

 



 6.1. Mixing spoon (Sylvie) : Explique le principe, le coût est de 10.00$ et la ristourne est de 4.00$. 

(Voir Annexe A) 

 

Question : C’est le temps de livraison?  Réponse : nous devons contacter directement, elle a reçu 2 à 3 

semaines après. Claude mentionne que nous ne pourrons pas le faire avant le Noel mais pourrait considérer 

pour St-Valentin ou Pâques.  

 

7. Courrier : Aucun 

 

8. Varia :   

 

8.1. Demandes financières de l’école (livres pour la bibliothèque : Voir annexe B 

 

Claude a reçu des demandes pour renouveler la bibliothèque et aussi les enseignants commencent à bâtir des 

bibliothèques dans leur salles de classes pour combler les temps libres et les temps de lectures.  

 

Manon n’a pas trouvé si l’on pouvait garder plus de 5 000.00$ car cela n’est pas automatique. Elle va 

réessayer, plus à suivre. 

 

Gillian propose l’achat de livre, revue pour un montant de 5 300.00$ pour renouveler les livres da la 

bibliothèque, secondé par Sylvie. Adopté à l’unanimité. 

 

9      Date de la prochaine réunion : 5 janvier 2021 

 

10.   Clôture de la réunion : 20h38 

 

Manon Plante propose la clôture de la réunion. Adopté à l’unanimité 

 

Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin 

            Secrétaire de la réunion 
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Annexe A 

SPEF 1 décembre 2020 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A-1/2 

 
 

 



A-2/2  



Annexe B 

SPEF 1 décembre 2020 
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